

## ABSTRAK

**Zunaefa Ermia Wirdamita (1820610086), dengan judul “Analisis Pengaruh Profitabilitas, Komisaris Independen, Komite Audit, dan Kepemilikan Manajerial Terhadap Pengungkapan *Islamic Corporate Social Responsibility* (Studi Pada Perusahaan Sektor Kesehatan Yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Tahun 2018-2020)”. Skripsi. Kudus: Program Studi Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. IAIN Kudus. 2022.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, komisaris independen, komite audit, dan kepemilikan manajerial terhadap pengungkapan *Islamic Corporate Social Responsibility* pada perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) tahun 2018-2020. Variabel independen dalam penelitian ini adalah profitabilitas, komisaris independen, komite audit, dan kepemilikan manajerial, sedangkan variabel dependennya yaitu *Islamic Corporate Social Responsibility* (ICSR).

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan populasi perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) tahun 2018-2020. Penentuan sampel pada penelitian ini menggunakan *purposive sampling* dengan kriteria yang telah ditentukan, sehingga diperoleh 13 dari 23 perusahaan sektor kesehatan. Periode penelitian ini selama 3 tahun, sehingga diperoleh sampel sebanyak 39 sampel. Metode analisis yang digunakan meliputi statistik deskriptif, uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinearitas, uji autokorelasi, dan uji heterokedastisitas), uji analisis regresi linear berganda, dan uji hipotesis (koefisien determinasi/R<sup>2</sup>, uji f dan uji t).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel profitabilitas, komisaris independen, komite audit, dan kepemilikan manajerial secara bersama-sama berpengaruh terhadap pengungkapan *Islamic Corporate Social Responsibility* pada perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) tahun 2018-2020. Sedangkan secara parsial, variabel komisaris independen berpengaruh terhadap pengungkapan *Islamic Corporate Social Responsibility* pada perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) tahun 2018-2020. Variabel profitabilitas, komite audit, dan kepemilikan manajerial tidak berpengaruh terhadap pengungkapan *Islamic Corporate Social Responsibility* pada perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) tahun 2018-2020.

**Kata kunci:** Profitabilitas, Komisaris Independen, Komite Audit, dan Kepemilikan Manajerial, dan *Islamic Corporate Social Responsibility*.